

# Insisten en instalar detectores de metal tras tiroteo en colegio

Apoderados sampedrinos consideran que es necesario adoptar esta medida. El Municipio está evaluando el tema.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**M**ientras siguen las diligencias para dar con la persona que disparó en el tiroteo en el Colegio Nuevos Horizontes, en San Pedro, apoderados esperan que se pueda concretar la instalación de detectores de metales en los establecimientos de la comuna.

Si bien actualmente se hacen rondas policiales preventivas en el recinto afectado y en otros, los padres consideran que adoptar esta medida evitaría el ingreso de armas de fuego y blancas a establecimientos educacionales, para impedir una balacera como la ocurrida a fines de mayo que dejó a tres alumnos heridos.

Cristina Monsalves, presidenta de la Agrupación de Padres y Apoderados de San Pedro, indicó que "en las primeras reuniones que tuvimos con el alcalde le solicitamos esta medida para todos los establecimientos, cuando debía presentarse ante la Comisión de Seguridad en Santiago. Creemos que debe ser en todos los colegios porque hay varios en lugares



ACTUALMENTE HAY PRESENCIA DE CARABINEROS EN LAS INMEDIACIONES DEL RECINTO COMO MEDIDA PREVENTIVA DE SEGURIDAD.

complejos".

Agregó que "el nivel que se está alcanzando en violencia escolar es terrorífico y esta iniciativa surgió de nosotros como apoderados junto a otras peticiones tras lo ocurrido".

Del caso en particular del Colegio Nuevos Horizontes, opinó que "es lamentable que el autor ma-

terial que realizó los disparos no esté detenido. De verdad los padres todavía están con una inseguridad enorme, porque pese a que vemos una preocupación ahora tememos que después se olvidan del tema".

#### LA AUTORIDAD

La Estrella consultó al municipio de San Pedro

por esta petición de los apoderados e indicaron que se está analizando.

El alcalde Juan Pablo Spoerer sostuvo que "estamos evaluando la instalación de pórticos detectores de metales, no solo en el Colegio Nuevos Horizontes, sino como una medida más amplia en otros estableci-

mientos educacionales. Esta inquietud ha sido planteada por apoderados, docentes y también por los propios estudiantes".

Además recaló que "sabemos que no es una solución fácil ni barata, hay cifras que hablan de entre seis y siete millones de pesos por pórtico,

29

de mayo pasado se registró el tiroteo al interior del colegio sampedrino.

pero creemos que cuando se trata de proteger a niños, niñas y adolescentes, no podemos quedarnos únicamente en el debate presupuestario".

De otras medidas preventivas, el jefe edilicio destacó que "apoyamos también la revisión de mochilas al ingreso, porque tenemos antecedentes de ingreso de armas blancas y drogas en algunos establecimientos. Esta no es solo una necesidad local: es parte de una conversación mayor que ya estamos dando junto a otros alcaldes del Gran Concepción".

Spoerer añadió que "la seguridad escolar requiere un enfoque integral y compartido. Y si eso implica tomar decisiones difíciles, como redestinar recursos municipales o solicitar apoyo al Gobierno Regional del Biobío, estamos dispuestos a hacerlo".